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浙江医药股份有限公司新昌制药厂
ZHEJIANG MEDICINECO.,LTD.XINCHANG PHARMACEUTICALFACTORY
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今日新昌

新昌新闻网记者梁凌凌报道
南明街道，作为全县的政治、经济和
文化中心，这些年的发展日新月异，
社会和谐度、人民幸福指数更是不
断提升。“发展没有止境。”日前，南
明街道办事处主任邵继红在接受
采访时说，围绕“山水品质之城建
设”的要求，该街道已进一步调整充
实了发展策略，将以打造经济更加
繁荣、布局更加合理、管理更加有
序、生活更加舒适的街道为目标，全
力以赴为打造山水品质城市贡献
力量。

加快经济繁荣是打造山水品
质之城的关键所在、动力所在、希望
所在。在“山水品质之城”建设方面，
邵继红认为首先要围绕区域经济
发展这个主题，实施经济内涵发展
战略。“没有强大的经济支撑，品质
生活无从谈起。”他说，当前南明街
道首先要做好的是推进工业产业
结构、要素结构、需求结构的调整优

化，着力培育优势产业并淘汰落后
产业；加快城乡统筹发展，提速发展
现代农业和休闲旅游业，积极打造
新的经济增长点，努力以全面繁荣
的区域经济来为建设美丽幸福的
街道创造条件。

社会平安稳定，是品质之城的
重要基础，更是人民群众的殷切期
盼。邵继红表示，在这方面，南明街
道将进一步探索建立社区长效管
理机制，全面建设文明型、服务型、
凝聚型、友好型、创新型“五型”社
区，有效提升社区管理，完善社区服
务功能。同时，该街道还将以完善社
区、小区、楼道三级组织体系为抓
手，加快社区服务设施的建设，提高
社区的服务质量和管理水平；加强
社区文化、卫生等建设，努力使社区
群众实现安居乐业；加大社区环境
整治力度，促进城市管理工作规范

有序，从而不断提高群众的满意度
和幸福感。

邵继红说，打造品质之城，归
根到底是通过城市环境再造，让百
姓享受幸福生活。今年我县正在开
展国家级生态县、省级示范文明县
城和省体育强县等一系列创建活
动，这是南明街道的重要契机。目
前，他们已将争创国家级生态街道
和省城市体育先进街道作为目标，
坚持以改善城区环境卫生为目的，
深入开展清洁家园等行动；以提升
市民素质为目的，加强社区文化建
设，进一步营造文明、融洽、和谐的
城市环境。此外，南明街道还将积极
配合县有关部门稳步推进旧城改
造，着力解决街道辖区内旧小区规
划布局不合理、基础设施条件不完
善等问题，想方设法让“老街道”迸
发新活力。

新昌新闻网记者梁凌凌报道
南明街道，作为全县的政治、经济和
文化中心，这些年的发展日新月异，
社会和谐度、人民幸福指数更是不
断提升。“发展没有止境。”日前，南
明街道办事处主任邵继红在接受
采访时说，围绕“山水品质之城建
设”的要求，该街道已进一步调整充
实了发展策略，将以打造经济更加
繁荣、布局更加合理、管理更加有
序、生活更加舒适的街道为目标，全
力以赴为打造山水品质城市贡献
力量。

加快经济繁荣是打造山水品
质之城的关键所在、动力所在、希望
所在。在“山水品质之城”建设方面，
邵继红认为首先要围绕区域经济
发展这个主题，实施经济内涵发展
战略。“没有强大的经济支撑，品质
生活无从谈起。”他说，当前南明街
道首先要做好的是推进工业产业
结构、要素结构、需求结构的调整优

化，着力培育优势产业并淘汰落后
产业；加快城乡统筹发展，提速发展
现代农业和休闲旅游业，积极打造
新的经济增长点，努力以全面繁荣
的区域经济来为建设美丽幸福的
街道创造条件。

社会平安稳定，是品质之城的
重要基础，更是人民群众的殷切期
盼。邵继红表示，在这方面，南明街
道将进一步探索建立社区长效管
理机制，全面建设文明型、服务型、
凝聚型、友好型、创新型“五型”社
区，有效提升社区管理，完善社区服
务功能。同时，该街道还将以完善社
区、小区、楼道三级组织体系为抓
手，加快社区服务设施的建设，提高
社区的服务质量和管理水平；加强
社区文化、卫生等建设，努力使社区
群众实现安居乐业；加大社区环境
整治力度，促进城市管理工作规范

有序，从而不断提高群众的满意度
和幸福感。

邵继红说，打造品质之城，归
根到底是通过城市环境再造，让百
姓享受幸福生活。今年我县正在开
展国家级生态县、省级示范文明县
城和省体育强县等一系列创建活
动，这是南明街道的重要契机。目
前，他们已将争创国家级生态街道
和省城市体育先进街道作为目标，
坚持以改善城区环境卫生为目的，
深入开展清洁家园等行动；以提升
市民素质为目的，加强社区文化建
设，进一步营造文明、融洽、和谐的
城市环境。此外，南明街道还将积极
配合县有关部门稳步推进旧城改
造，着力解决街道辖区内旧小区规
划布局不合理、基础设施条件不完
善等问题，想方设法让“老街道”迸
发新活力。

建设山水品质之城 访谈篇
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南明街道办事处主任邵继红谈山水品质之城建设

新昌新闻网记者吕建刚报道
您或许知道，沼气可以用来烧饭烧
水，沼液、沼渣可以做庄稼肥料，可
您知道沼气还可以用来发电吗？昨
天，记者在儒岙镇圳塍村科达养猪
场惊喜地看到，该场已经在利用沼
气发电，源源不断地为饲料加工机
械和场内的电灯、风扇、电视机、空
调等电器提供电力。

科达养猪场场长杨孟达告诉记
者，养猪项目最难处理的是猪粪、猪
尿等排泄物。环境问题处理不好，容
易引起周边村民的反感。去年上半
年，他听说县里正在搞大型沼气综
合利用工程项目，就当即与县农业
局联系，并在县农业部门的大力支
持下，通过国家补助、县级配套、个
人自筹的方式，共投资上百万元，建
起了这个大项目。项目刚刚于上个
月竣工。

“诺，这些是预处理池、厌氧池
和沉淀池，那边高高耸立的圆圆的

大家伙是沼气储气柜，可以储存
100立方米的沼气呢。沼气经过脱
水脱硫等净化处理后，很少产生异
味。”在杨孟达的带领下，记者参观
了该场的沼气综合利用工程项目。

离储气柜二三十米处的地方还
安装了沼气发电机组。“这个沼气
发电机组每小时可发电 25度左
右。养猪场自己发的电，场里根本
用不完。”自始至终参与了整个项
目的规划、设计、建设的县农村能
源开发利用指导站站长蔡雪雄高
兴地说，“用沼气发电，这个项目
在新昌还是第一个，在绍兴市也
不多见。”

“这台机组只要开足马力，一般
每天可以发 10个钟头的电。”杨孟
达拿起一台计算器“啪啪啪”算了起
来，“一个钟头按照发 25度电算，一
天可以发 250度，一个月可以发
7500多度，一年大约可以发 67000
多度。”见记者不解，蔡雪雄在旁解

释道：“因为冬季沼气量要少些，所
以一般沼气发电项目都按照 9个月
计算。”

科达养猪场年存栏生猪 3000
余头，该场大型沼气综合利用工程
项目建成后，沼气除了用来发电之
外，还直接用来场内供热和送给周
边村民作燃料。该场为邻近的圳塍
村九岩自然村铺设了 2860米的沼
气管道，让 50多户农户免费用上了
沼气。56岁的村民王明燕快人快
语，她说，现在自然村家家户户都用
沼气烧饭炒菜，沼气用起来和煤气
灶一样方便，而且火力比煤气还要
旺，用起来很爽。

“大型沼气综合利用工程项目
建设，不仅推进了养殖场生猪排泄
物和其他废弃物的减量化、无害化
处理，而且还实现了废弃物的资源
化利用，为养殖场和群众解决了生
产生活用能，是一件一举多得的大
好事。”蔡雪雄说。

为方便群众乘车，8月 15日，
县汽车运输有限责任公司开通新
昌—柯桥直达班车。至此，新昌与
绍兴各县（市、区）实现班车直达
全覆盖。

据悉，新昌———柯桥班车日

发一班，发车时间为 6：30，上车地
点为新昌客运中心；回程发车时
间为 9:10，上车地点为柯桥轻纺
城客运站。车型为大高二级（39
座），票价 39元。

（通讯员 俞浩锋）
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我县养殖废弃物的资源化利用再出新招
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新昌新闻网记者俞伟波摄影报道 日前，丰岛食品有限公司的检测员正在用气相色谱质谱联用仪定量检测黄桃
的农药残留量。据介绍，今年该公司投资 200多万元，购置了气相色谱仪、气相色谱质谱联用仪、液相色谱仪、荧光光
度计、分光光度计等精密的检测仪器，对农产品的农药残留、重金属含量等进行定量分析和检测，确保质量安全。加
上此前投资在每个车间的在线检测设备，该公司已在食品质量安全检测方面投入 600多万元。
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新昌新闻网记者王娟敏报道
昨日，我省召开贯彻落实全国科
技创新大会精神推动科技改革与
发展有新突破电视电话会议，研
究部署学习贯彻落实全国科技创
新大会精神，开展重大产业技术
创新体系建设试点、进一步培育
网上技术市场、创建和提升高新
技术园区等工作，力争我省科技
改革与发展取得新的突破和进
展。县委常委、副县长王军在新昌
分会场出席会议。

会议指出，要认真学习、深刻
领会、扎实贯彻全国科技创新大
会精神，力求我省科技改革与发
展有新的突破。主要是要突出企
业创新主体与企业主导产业技术
创新的作用，开展智能装备制造
产业重大科技创新专项的综合试
点；充分发挥市场配置资源、促进
成果转化的基础性作用，进一步
促进网上技术市场的健康发展；
抓好高新技术开发区的转型升级
和培育发展，充分发挥其在发展
战略性新兴产业中的核心载体作
用。

会议强调，要加强调查研究

和组织领导，进一步研究科技改
革与发展具体部署和明年的工作
安排。重点要加强对科技体制改
革的领导，抓紧研究制订我省深
化科技体制改革的意见并系统作
出部署，调研明年科技改革、建设
与发展的工作安排，加快推动我
省经济走上创新驱动发展的轨
道，为我省早日建设成为创新型
省份和经济强省作出新的更大的
贡献。

电视电话会议后，王军说，要
认真贯彻会议精神，推动企业创
新，加快转型升级。我县有创新
的基础，经济发展势头好，科技
工作势头也很好，要充分发挥企
业在创新中的主力军作用，加快
培育创新型企业，推动智能装备
制造产业试点工作；要加快提升
企业技术创新能力，让企业成为
技术创新的主体；要加快形成推
动企业创新的合力，加快培育科
技创新平台，形成中小企业服务
体系，发挥科技服务企业创新的
积极作用，抓好各项措施的落
实，把我县的科技工作推到一个
新水平。
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全省电视电话会议要求

8月 17日，绍兴市首届民间巧手才艺大赛初赛在绍兴中专举行。我
县组织剪纸、竹编等 7个项目参加比赛，求新富、求泽慧入围决赛。图为
民间艺人求泽慧在展示作品。 （通讯员宋元钦 摄）
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